

TERRE DES BETES



Inka

Le paradis
des chiens existe

Hommage de Julie
(La maman de Inka)



On ne pourra jamais
t'oublier ma Belle

Tu as mal démarré
dans ta vie et grâce
à Reine tu as pu découvrir
le vrai bonheur pendant
plus de 6 mois.
Puis elle m'a fait te connaître
et tout de suite je suis tombée
sous le charme. Même si ça été
dure pour ta maman Reine,
tu étais sa Craspouille.

Tu es restée chez nous
et les autres loups, Hermès et Isyse
t'ont eux aussi adoptée de suite.
Tu étais la joie de vivre, toujours prête
pour les balades, les baignades.

Tu adorais ça comme
tu adorais tout le monde

Julie



Mot de Reine
(famille d'accueil de Inka)



Isis, de ton nom de naissance, Craspouille de ton surnom et enfin rebaptisée Inka, tu as fait fondre de nombreux cœurs. A 2 ans, suite à une saisie, tu es passée par la case SPA en box. Quand on m'a demandée si je pouvais t'accueillir en famille d'accueil, je n'ai pas hésité une seule seconde.



Tu es arrivée à la maison en mai ou juin 2015. Tu as fait la connaissance d'Harkos, Handy et Nala et tu as rapidement pris tes marques. Tu t'es avérée être une super louloutte.

Mais il y avait du travail. Il fallait te « retaper ». Tu étais si maigre, ton poil était si terne, tes yeux parfois si tristes... Alors je t'ai couverte d'amour, de câlins, de soins. Au fil des semaines tu as repris du poids, tu étais de plus en plus belle. Les semaines ont passé, puis les mois. Je me suis tellement attachée à toi ! Mais il fallait te trouver une famille, celle qui te garderait jusqu'au bout.

Et on a trouvé cette famille en la personne de Julie. Bon sang, que ça a été difficile de te voir monter dans sa voiture. Je suis repartie le cœur serrée, les yeux inondés de larmes, te laissant derrière moi, moi qui aurais tant voulu te garder. Les semaines qui ont suivi, ont été difficiles. Tu me manquais tellement. Julie me donnait des nouvelles, je savais que tu allais bien, que ton intégration au sein de ta nouvelle famille, se faisait tranquillement. Tu as ainsi pendant 5 ans tout donné ! A moi d'abord puis à Julie, aux gens qui t'aimaient aussi.

Reine





A 7 ans, ce maudit crabe t'a attrapée
et ne t'a plus lâchée !
Puis ce 4 juin, tes souffrances ont pris fin.
La décision a été difficile pour ta maîtresse
mais son amour était plus fort pour toi
que l'envie de te garder à tout prix.
Elle ne pouvait pas supporter de te voir souffrir...
Elle t'a laissée partir au paradis des chiens.
Tu es partie nous laissant avec un grand vide
mais te sachant aimée !



Inka

19 janvier 2013 - 4 juin 2020